
Réunion du 20 avril 2024 

Conseil d'administration 

Membres Présents 

Martine Maillard, Florian Dupas, Nicolas Jolly, Christophe Desbois, Mathieu Delahaye.

Excusés : Laurent Maillard, Marie Dominique Latournerie et Daniel Maugein.

Début de la réunion 10h 07 

1) approbation du compte rendu de la réunion du 24 février 2024:

Le compte rendu est approuvé à l'unanimité et sera publié sur le site UAN 

2) Bilan de la présentation vente de Cordemais:

Financier :

Frais 883,81 euros et recettes 1074,20 euros pour le bar et 312,40 euros pour la vente de 
volailles.

Soit un bénéfice de 502,79 euros 

Nous sommes très satisfaits de ce que l'on a fait à Cordemais, nous avons eu un très beau 
weekend avec beaucoup de visiteurs. Les visiteurs étaient contents de la présentation et 
nous avons eu de nombreux retours positifs et qui nous motivent à refaire d'autres 
présentations ou expositions.

D'un point de vue financier cela nous à permis de faire 502,79 euros de bénéfice cet argent 
nous permettra d'envisager de nouvelles expositions.

Pour l’organisation il nous faudra plus de personnel sur les futures expositions. 



3) Exposition Derval

L'exposition de Derval serait le week-end du 12 et 13 octobre 2024

Financier :

La salle coûte 393 euros par jour soit 1965 euros la salle nous allons rediscuter avec le 
lycée si nous pouvons la rendre le lundi midi et donc payer qu'une demie journée.

Pour le transport des cages, Martine a fait un devis et cela nous couterait 1500 euros pour 
les transporter dans un camion grue car avec un transpalette il est très compliqué de 
monter les cages dans le camion.

Nous souhaiterions faire une belle exposition avec 1000 cages, en sachant qu'il faut 1 juge 
pour 70 à 80 animaux, donc il nous faudrait environs 13 juges. Nous avons déjà des retours 
pour certains juges et nous en contacterons quand on sera sur d'avoir le nombre 
d'animaux. Nicolas ce charge des chambres pour les juges.

Pour les concours :

Nicolas va recontacter le club de l'Australorp et les 3 races Bretonnes 

Martine va s'occuper d'appeler un club pour les pigeons et pour les lapins 

On va revoir avec Laurent si il veut refaire des galettes saucisses et des crêpes, sinon on 
fera appelle à un Food truck.

4 Questions diverses

Christophe va appeler la mairie de Saint Philbert De Grand Lieu, car ils nous ont recontacté 
suite a un courrier que Mathieu leur avait envoyé pour des futures salles à louer pour des 
expositions.

 Réunion UAAO : 

Le 25 mai se déroulera l'assemblée générale de l'UAAO à l'écomusée de Rennes ou ce 
rendrons Martine et Florian pour y participer.

On souhaiterais faire un repas grillade avec tous les adhérents afin d'apprendre à se 
connaître car depuis le covid, à part le bureau de l'UAN personne ne se connait vraiment.

Florian et Martine ont vu sur une exposition que certaine association avicole avait des 
vestes au logo de leur association. Martine va faire un devis pour des vestes sans manche 
avec le logo de L' UAN mais broder pas de flocage.

Fin de la réunion 12 h




